

Lagnieu

Le club alpin français tiendra son assemblée générale



Lors de la découverte de la haute montagne. Photo fournie par le club

C'est le 17 novembre à partir de 20 h 30 dans une des salles de la mairie, (entrée côté ouest du bâtiment), que se déroulera l'assemblée générale du club alpin français local. Après la présentation du rapport moral et financier, les amoureux de

pleine nature pourront apprécier un diaporama concernant les sorties du club durant toute l'année. Celles-ci regroupent la découverte des milieux naturels par le biais de nombreuses activités que ce soit le ski, les randonnées à pied ou

en raquettes, l'escalade et autres disciplines. Celles-ci permettent de voir ce que la planète peut offrir en termes de diversité de paysages, d'environnements, mais aussi les patrimoines bâtis, ethnologiques et bien sûr les écosystèmes.

Prémillieu

Les habitants ont participé au nettoyage du village



Les villageois volontaires de cette journée citoyenne rassemblés devant le lavoir du village. Photo Guy Domain

Ils étaient plus d'une vingtaine de villageois à répondre ce samedi à l'appel du maire Pascal Torrion et de son conseil municipal, qui organisaient la journée citoyenne annuelle consacrée à l'embellissement du village.

« Après avoir partagé le café de bienvenue, nous avons procédé au nettoyage du vil-

lage, tout particulièrement la bordure de route qui conduit vers Tenay. Nous avons remonté un plein camion de vieilles ferrailles, de pneus usagés et autres débris qui ne se décomposent pas, issus de ce qui devait être jadis une sorte de décharge. Mais aussi de nombreux déchets et autres canettes qui mal-

heureusement fleurissent le long des routes », a énuméré le maire aux côtés de son conseil municipal et d'Anthony Hannezo, l'employé communal associé à cette collecte.

Cette matinée a été conclue par un apéritif afin de remercier chaque participant pour son investissement.

Brénod

L'esprit d'Halloween a envahi le village

Le léger brouillard, qui enveloppait Brénod mardi 31 octobre, a contribué à renforcer l'atmosphère inquiétante pour la soirée d'Halloween. La nuit venue, des hordes de sorcières, de vampires, de zombies et autres squelettes ont envahi les rues du village par vagues successives. Accompagnés par leurs parents, eux aussi le plus souvent déguisés ou masqués, les enfants ont frappé aux portes des habitations pour réclamer leur dû sous forme de bonbons et de friandises.



Des créatures inquiétantes ont frappé aux portes pour réclamer des friandises. Photo Jean-Louis Rossini

Ordonnaz

Les ateliers de Noël ont débuté



Des participants très appliqués pour réaliser les décorations. Photo Roger Neyret

Samedi 28 octobre, 25 personnes de tous âges ont participé au premier atelier de Noël, organisé par le Comité pour la restauration du patrimoine d'Ordonnaz, en vue de réaliser les décorations festives du marché de Noël qui se déroulera samedi 25 novembre.

Une après-midi à la fois créative et ludique, au cours de laquelle la peintre Jocelyne Weiss est intervenue pour initier les participants à la technique de décoration de pommes de pin.

Des dizaines de petits paquets-cadeaux ont été confectionnées. Et nouveauté cette année : un questionnaire sur le thème d'Halloween était proposé aux enfants et aux adultes, le niveau de difficulté étant adapté à l'âge des joueurs. Un moment de rencontre apprécié de tous, ponctué par un goûter offert par les organisateurs.

Rendez-vous a été pris pour le second atelier de Noël qui se déroulera mercredi 15 novembre à 14 heures.

Bettant • Les monstres de la commune se sont retrouvés à la salle polyvalente

Les bénévoles aussi étaient déguisés. Photo Michel Curny

Les monstres et autres déguisements ont envahi la salle polyvalente ce mardi à l'occasion d'Halloween. Organisée par les bénévoles du sou des écoles, cette soirée a permis à de nombreux enfants de se retrouver. Stand maquillage pour certains, atelier photo pour d'autres, jeux pour tous, sans oublier crêpes et pâtisseries confectionnées par les parents, tout ce petit monde s'est ensuite éparpillé dans les rues de la commune à la recherche de bonbons ou de friandises. De retour dans la salle, ils ont participé à une petite fête, avant de partager un repas. Une soirée bien chargée pour les bénévoles.